



# Lautlos zur Kundschaft

Marco Rimini durfte letzte Woche im Showroom der Stadt-Garage Rimini AG Hans Loretz, Leiter Schaden der Mobiliar Generalagentur Winterthur, einen vollelektrischen Hyundai IONIQ 5 übergeben.

Nicht nur die beiden Logos der Mobiliar und der Stadt-Garage Rimini AG harmonieren (farblich), wie Marco Rimini sagt: «Wir sind seit vielen Jahren zufriedene Kunden der Mobiliar – es passt.» So sieht es auch Andreas Götz, Leiter der Generalagentur der Mobiliar Winterthur. Er hatte deshalb in der Stadt-Garage Rimini AG für seinen Leiter Schaden, Hans Loretz, einen vollelektrischen Hyundai IONIQ 5 bestellt und diesen letzte Woche dort enthüllen dürfen. «Natürlich haben wir beim Kauf gerne einen treuen Kunden berücksichtigt, zudem bin ich vom neuen Hyundai IONIQ 5 begeistert», so Götz, der auch selbst ein vollelektrisches Auto fährt und bei der Wahl der Firmen-Fahrzeugflotte auf Nachhaltigkeit bedacht ist.

Damit Hans Loretz auch bei winterlichen Verhältnissen mühelos zu seiner Kundschaft kommt, ist sein neuer «Dienstwagen» mit einem Allradantrieb ausgerüstet.

## Viel Begeisterung – grosse Nachfrage

Marco Rimini freut sich, der Mobiliar Generalagentur Winterthur einen der ersten Hyundai IONIQ 5 überreichen zu dürfen: «Viele Fahrzeuge dieses Modells sind noch nicht auf den Strassen, trotz grosser Resonanz und einer grossen Nachfrage konnten wir erst ein paar wenige IONIQ5 ausliefern.» Rimini lacht: «Jene Fahrzeuge, die wir bisher vom Werk erhalten haben, wurden entweder gleich verkauft oder sind beinahe durchgehend auf Probefahrt, so dass auch ich erst spärlich in den Fahrgenuss dieses überzeugenden E-Autos gekommen bin. Ich freue mich, dies noch nachzuholen.»



Andreas Götz (v. l.), Marco Rimini und der Nutzer des neuen IONIQ 5, Hans Loretz, bei der Übergabe im Showroom der Stadt-Garage Rimini AG. George Stutz

## Schweizer Auto des Jahres

Erst letzten Donnerstag wurde der Hyundai IONIQ 5 durch die Leser der «Schweizer Illustrierten» und eine Fachjury zum Schweizer Auto des Jahres 2022 gekürt. Die Auszeichnung kommt nicht überraschend. In der Kombination von Nachhaltigkeit, Innovation und Design markiert der Hyundai IONIQ 5 einen neuen Meilenstein in der Elektromobilität. Die neue Electric-Global Modular Plattform (E-GMP), einzigartige Proportionen mit einem besonders langen Radstand, ein innovatives Innenraum-Design, umweltfreundliche Materialien,



84XO / Die neue Wochenzeitung  
8400 Winterthur  
052/ 551 84 00  
<https://84xo.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 74'264  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 15  
Fläche: 44'666 mm²

Auftrag: 641036  
Themen-Nr.: 641.036

Referenz: 82800171  
Ausschnitt Seite: 2/2

eine starke Leistung, ultraschnelles Laden, eine Vehicle-to-Load-Funktion (V2L), gepaart mit hochmodernen Konnektivitäts- und Fahrsistenz-Funktionen, machen den IONIQ 5 zu einem Fahrzeug der Avantgarde. Trotzdem aber ist er real und erschwinglich, in verschiedenen Leistungs- und Ausstattungs-Varianten, mit Heck- oder Allradantrieb, in der Schweiz ab 44'900 Franken.

Der Hyundai IONIQ 5 kann ab sofort bei der Stadt-Garage Rimini probegefahren werden.

George Stutz